

Anpfiff für den Sankt-Pauli-Pfandbecher

Anstoß für die nachhaltigen Kiezbecher beim Heimspiel des SC Hansa 11

Vier Tage nach dem offiziellen Start für den Sankt-Pauli-Pfandbecher findet heute die erste Bewährungsprobe für die neuen Kiezbecher statt. Los geht's bei einem der Partner der ersten Stunde, dem SC Hansa von 1911 e.V. Der Traditionsverein bestreitet heute sein Heimspiel gegen den N.T.S.V. Niendorf II ein bisschen nachhaltiger als sonst. Anstoß ist um 19:30 Uhr. Statt normaler Einwegbecher, können die Fans nun mit den nagelneuen Mehrwegbechern auf ein gutes Spiel anstoßen. Für Bier und Softgetränke zahlen die Besucher einen Euro Pfand extra, den sie bei Rückgabe der Becher selbstverständlich wieder zurückbekommen. Der Pfandbecher soll dabei helfen, den Plastikmüll merklich zu reduzieren. Die sechsmonatige Pilotphase rund um den Kiez ist nun also eingeläutet. Ab sofort wird es die Becher auch im Sankt Pauli Museum, der Olivia Jones Bar und dem kukuun geben. Ziel der Testphase wird sein, dass die Gemeinschaftsinitiative der Astra St. Pauli Brauerei, der IG St. Pauli und der Klimapatenschaft GmbH sowie die teilnehmenden Gastronomen erste Erfahrungswerte sammeln und Schritt für Schritt den zukünftig geplanten Großeinsatz vorbereiten.

05.09.2019/Klimapatenschaft GmbH

mg@klimapatenschaft.de